

31 octobre 2015 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Déclaration de M. François Hollande, Président de la République, sur le crash d'un avion russe au-dessus du Sinaï, au Mont Saint-Michel le 31 octobre 2015.

LE PRÉSIDENT : Je viens d'apprendre l'accident d'avion qui a eu lieu au-dessus du Sinaï et qui concerne donc un aéronef russe qui faisait le trajet entre Charm el-Cheikh et Saint-Pétersbourg. Il y aurait 224 victimes et j'ai immédiatement adressé au président POUTINE les condoléances de la France après cette tragédie.

Nous n'avons pas d'autres informations et il n'y a pas d'hypothèse particulière, ce que l'on sait à ce stade, c'est que l'avion aurait été retrouvé certes déchiqueté mais en entier.

Mais je ne veux pas ici faire d'autres commentaires. Aujourd'hui et à cet instant, seule la compassion à l'égard des victimes et notre solidarité à l'égard des familles méritent que l'on puisse exprimer des paroles. Voilà pourquoi je tenais, avant même cette visite, à pouvoir exprimer notre solidarité au peuple russe après cette catastrophe. Merci.